



# 学校だより



京都市立北総合支援学校

いつまで暑さが続くのかと心配しましたが、ようやく秋を感じられる気候になってきました。10月3日（金）に前期終業式、6日（月）に後期始業式が行われ、学びの充実する後期が始まりました。小学部は先週、高等部は本日より、中学部は11月末に修学旅行があり、また、学校祭や各学部・学年での校外学習も多く予定されています。子どもたちがこれまでの学習や取組で培った力を様々な場面で発揮できるよう、指導者一同、支援や手立ての精選、授業改善等により一層取り組んでいきます。

## 学校祭について

先日、「すぐーる」で配信した「学校祭の案内」でお伝えしたように、今年度から文化的行事を、子ども達が教室等でブースを運営・見学する「学校祭」に変更します。これは、従来の舞台発表中心の「あきぞらフェスタ」は、個々の「できる姿」の披露をさらなる良さの伸長につなげていた一方、見栄えのする発表への練習・準備のために日常の学習活動が保障されにくいなどの反省から変更するものです。これまでの「日頃の学習の成果を総合的に発揮し、自己の良さを伸ばそうとする意欲をもつ」のねらいに加え、全校児童生徒が関わる機会に変更することで、北総合の一員としての一体感や所属感、コミュニケーション力、協力する喜びなどを感得する機会とすることを意図しています。学校祭での子ども達の活躍を、是非、あたたかく見守っていただければと思います。

保護者参観の対象	参観日	時間
各学年の奇数クラス (1・3・5・7組)	11月12日(水)	9:45~11:30 【受付開始9:30】
各学年の偶数クラス (2・4・6組)	11月13日(木)	9:45~11:40 【受付開始9:30】

※指定日に、都合がつかない場合は、個別に担任にご相談ください

※ブース終了時刻は、両日とも11:30です

## 学校評価アンケートにご協力いただきありがとうございました

先月実施いたしました学校評価アンケートですが、今年度は非常に多くの保護者の方にご回答いただきました。結果につきましては、来週に「すぐーる」で配信し、学校ホームページにも掲載する予定です。先日の休日参観の保護者アンケートも含め、たくさんの温かいご意見をいただき励みになります。ご指摘や改善点につきましても、校内で検討し、今後の教育活動に生かしてまいります。